



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 143

DIPUTADA MICHELLE TEJEDA DA LA BIENVENIDA A LA NUEVA CASA DE GESTIÓN EN VALLE DE PUEBLA

- **Se brindarán varios servicios y gestiones a disposición de la comunidad**
- **El Módulo de atención también funcionará como Punto Naranja para la protección y seguridad de mujeres víctimas de violencia**

Mexicali, B.C., miércoles 9 de octubre de 2024.- En compañía de ciudadanas y ciudadanos del Distrito I local, así como de diputaciones y de representantes del Ejecutivo Estatal y Municipal, la diputada Michelle Tejeda inauguró la Casa de Gestión ubicada en la Calzada Rosa del Desierto de la colonia Valle de Puebla, para destinarse como un espacio para capacitar a mujeres emprendedoras, ofrecer asesorías, servicios y gestiones, entre otras actividades de apoyo para la población.

Michelle Tejeda anunció a las personas presentes que ese lugar también se convierte en un Punto Naranja en coordinación con el Instituto de la Mujer, para ofrecer un espacio seguro de atención jurídica y psicológica a las mujeres que lo requieran, Además, será un centro donde las mujeres emprendedoras podrán registrarse para el programa del Tianguis Violeta, recibir apoyos y contar con un lugar para realizar sus actividades.

Agregó que uno de los compromisos de campaña fue apoyar a las mujeres emprendedoras, por lo que en el módulo de atención también podrán registrarse para el programa del Tianguis Violeta y acceder a los apoyos Violetas, de este modo, el espacio servirá como punto de encuentro para impulsar a más emprendedoras que los enlaces comunitarios identifiquen para desarrollar proyectos en sus comunidades.

“Esta casa de gestión será un espacio abierto y disponible para cualquier persona que necesite ayuda o servicios, este evento es una muestra del compromiso que tenemos con nuestra comunidad, siguiendo los principios de ‘amor con amor se paga’, tal como lo dijo el mejor presidente que hemos tenido, Andrés Manuel López Obrador”, manifestó la legisladora.

La representante del Distrito I agradeció a todos los residentes que se desplazaron desde distintos puntos de la región, como el Valle de Mexicali, Rincones de Puebla, Condesa, Parajes de Oriente, Ej. Hermosillo y Nuevo León, para atestiguar la inauguración de la Casa de Gestión y que serán parte de las personas beneficiadas.

En el evento, estuvieron presentes, en representación de la Gobernadora del Estado, la Presidenta del Sistema para el DIF de Baja California, Mavis Olmeda; la Presidenta del Congreso, Dunnia Monserrat Murillo; el Coordinador de la Bancada de Morena, Juan Manuel Molina.

Asimismo, acudió la Directora del Instituto de la Mujer, Mónica Vargas; el Director del Instituto de la Juventud, Francisco Molina; el Regidor del Ayuntamiento



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"
de Mexicali, Francisco Molina y la Directora del Instituto Municipal de la Juventud, Laritza Nieto, quienes con su presencia reafirmaron su compromiso con la comunidad.

“Reitero que este módulo es de ustedes y para ustedes, apoyaremos diversos trámites, internet y copias gratuitas, todo en un ambiente de cercanía y colaboración, seguimos trabajando por el bienestar de nuestras comunidades, con el respaldo de la doctora Claudia Sheinbaum y la visión de la gobernadora Marina del Pilar Avila, para avanzar juntos en la construcción del segundo piso de esta Cuarta Transformación, muchas gracias”, finalizó Michelle Tejeda.